



Pressemitteilung

Luwi-Cup 2010: Titelverteidiger SC Norbertus gewinnt erneut

Hannover. Auch dieses Jahr geht der LuWiCup wieder nach Magdeburg. Der Titelverteidiger SC Norbertus aus Magdeburg gewann nach einer starken Leistung 4 : 0 auch in der Höhe verdient gegen den Gastgeber aus Hannover, die Ludwig-Windthorst-Schule. Im Spiel um Platz 3 und 4 siegte die St. Augustinusschule aus Hildesheim mit 2 : 0 gegen die Stresemannschule aus der Südstadt.

Folgende Mannschaftennahmen teil: Gustav-Stresemann-Realschule (Hannover), SC Norbertus (Magdeburg)), Ludwig-Windthorst-Schule II, St. Augustinus-Schule (Hildesheim), Marienschule (Hildesheim), Albertus-Magnus-Schule(Hildesheim), Ludwig-Windthorst-Schule I

Das Turnier hat sich seit über 1999 als feste Einrichtung in der Ludwig-Windthorst-Schule etabliert und ist so neben dem Bistumssportfest der katholischen Schulen eine Begegnung von Schulen aus dem Bistum Hildesheim.

Immer wieder dabei ist auch das Norbertus-Gymnasium aus Magdeburg .Dessen Schulleiter, Heinrich Wiemeyer, war früher Leiter der Marienschule in Hildesheim, und so entstand der Kontakt zwischen den einzelnen Schulen. Zwischen der Ludwig-Windthorst-Schule und den Magdeburgern besteht schon seit Jahren ein enger sportlicher Austausch.

Verantwortlich für diesen Text: Siegfried Heinemann Weitere Infos unter: www.ludwig-windthorst-schule.de